

Todesanzeige und Danksagung

In aller Stille haben wir im engsten Familien- und Freundeskreis von unserer lieben

Hedwig Moser-Freimüller

16. Februar 1922 bis 19. Januar 2015

auf dem Bremgartenfriedhof Bern Abschied genommen.

Wir danken all denen, die ihr in ihrem Leben mit Liebe und Freundschaft begegnet und ihr in den schweren Lebensjahren beigestanden sind. Unser Dank richtet sich an das verständnisvolle Personal des Alters- und Pflegeheims Domicil Schöneegg.

Bern, im Januar 2015

Die Trauerfamilie